



クラスの様子

〈進級おめでとうございます〉

憧れだったつき組での生活がスタートしました。園で1番大きいお兄さん、お姉さんという事に張り切っている子どもたちです！自分たちの事だけでなく、小さいクラスの友だちのお手伝いを積極的にしてくれています。つき組である事を意識して行動している姿に、改めて大きな成長を感じます。

天気の良い日が続き、園庭に出て暖かい空気や食花にふれて春の訪れを楽しんでいるつき組さん！「動物リレーしょ！」「氷鬼する人～！」などと声をかけ合っている姿が印象的です♪毎日元気いっばいの声が広がり、心も温かくなります！また、今まで育ててきたチューリップがフェスティバルに出展されています。チューリップの成長に関心を持って水やりを頑張ってきてきたので、子どもたちも喜んでます！

園生活最後の1年になりました。安心して楽しく過ごし、思いやりの気持ちを持って笑顔溢れるつき組にしていきたいと思います。1年間、どうぞよろしくお願い致します。

〈当番活動がんばるぞ！〉

つき組になり、グループみんなでやる当番活動を始めました！園庭の掃除や部屋の掃除、配膳、本棚の整頓等、様々なお仕事を全員で協力して行っています。自分の当番に責任を持って取り組んで、「ありがとう」と感謝されて嬉しそうです♪当番活動を通して、責任を果たす事や人のためになる事を考える力が身に付いていけるよう、楽しみながら行っていきたいと思います！



お知らせ

1. 週末の持ち帰りについて

毎週末は帽子と、その週に使ったピアニーのマウスパイプ、ガーゼを持ち帰ります。洗っていただき、翌週の月曜日に持ってきてもらいますようお願いいたします。

2. 爪について

怪我をすることがありますので、爪が伸びているか確認をしていただきますようお願いいたします。



一緒に、せーのっ！



空気つかまえたよ☆



玄関のお掃除がんばるぞ！



大好きな体操教室♪

